

## Bref protocole de la séance du comité de Petits animaux Suisse du 11 janvier 2014

- Pour le championnat des jeunes de 2014 à Altdorf, 169 jeunes exposants ont au total annoncé 514 bêtes; un peu moins qu'aux deux championnats précédents à Langnau et Wattwil. Lors de cette exposition dans la région de Guillaume Tell, les jeunes participants au programme récréatif pourront répondre à un questionnaire sur le thème des expositions et donner leurs avis et exprimer leurs désirs concernant la relève, la jeunesse, la signification de leurs hobbies et sur la vie dans leurs sociétés.
- Dès mi janvier, le camp des jeunes de 2014, à Sedrun, sera présenté dans la „Tierwelt“ et sur le site Web de Petits animaux Suisse. Pour le jubilé du vingtième camp, un programme spécial sera établi.
- Pour l'émission phare des télévisions régionales „tierisch“ quelques thèmes ont été proposés pour l'année 2014.
- Le comité veut continuer de développer les nouvelles de la fédération, la présentation sera également retouchée. Le cahier séparé des nouvelles de la fédération et Journal Romand sera à l'avenir imprimé sur 24 pages. La plus value est considérée par le comité comme étant un investissement justifié dans la communication de la fédération.
- Pour le jubilé des 125 ans du journal Tierwelt, du 14.06.2015 au 16.06.2016, un groupe de travail se penche sur un programme d'idées diverses, des concours pour les enfants, des actions pour les lecteurs, un numéro spécial du jubilé, une soirée gala pour des personnalités de l'économie, de la politique, de la fédération, etc.
- Le comité a discuté intensément des images et des titres de la première page de la „Tierwelt“ particulièrement avant les expositions nationales des divisions. Les avis sont encore partagés. Le thème sera encore repris une fois sur l'ordre du jour lors de la séance de mars. Entretemps, la commission marketing devra également se pencher sur la question.
- Shop de la Tierwelt: en 2013 aucune poursuite n'a été engagée et aucune société n'a été bloquée.
- Le groupe d'intérêt pour les cochons d'Inde demande divers changements dans le programme d'exposition. Ces demandes seront traitées lors de la séance d'avril du groupe de travail pour le programme d'exposition. Les divisions sont priées d'annoncer leurs désirs jusqu'à la fin mars.

- Etablissement des protocoles des séances du bureau et du comité: seront établis à nouveau et de suite par le secrétaire de Petits animaux Suisse.
- Le comité a réduit de façon générale les indemnités. Une demande de maintien a été envoyée par la commission de la santé animale et de la protection animale. Cette demande a été en partie acceptée par le comité. Les autres réductions d'indemnités restent valables.
- Une adaptation proposée par le bureau, concernant les voyages avec les transports publics qui seraient payés en deuxième classe avec participation à l'abonnement demi-tarif ou l'abonnement général, a été refusée par le comité.
- Un montant forfaitaire, prévu dans le budget 2014, a été octroyé à l'association pour la promotion des animaux de la ferme au Ballenberg.
- Le comité a adapté le règlement sur les soutiens financiers octroyés lors de la construction d'installations communautaires. Il a précisé les critères pour l'octroi et compléter le règlement pour une aide financière dans d'autres cas.
- Le comité proposera Hans-Jürg Zimmermann à la VOK 2014 pour l'élection au poste de suppléant du juge d'instruction du tribunal de la Fédération.
- Le comité a pris connaissance de la répartition des tâches entre l'association pour la promotion des animaux de la ferme au Ballenberg et la centrale de Petits animaux Suisse et l'a acceptée. L'administration des membres, avec la statistique, sera établie par la centrale de Petits animaux Suisse.
- Le comité a maintenu la décision prise lors du séminaire 2013; le forum des discussions n'existera plus sur le nouveau site Web de Petits animaux Suisse.
- Le comité a approuvé la procédure de la commission de la santé animale et de la protection des animaux sur la procédure juridique conforme à adopter avec des éleveurs ne respectant pas les prescriptions.
- Le musée de Petits animaux Suisse au Ballenberg est bien équipé et est géré par l'archiviste Richard Piccinin. Le règlement du musée a été adapté.
- Successeur du directeur de la centrale: le cahier des charges et le profil recherché pour cette fonction ont été discutés par le comité et les documents présentés approuvés. Les adaptations demandées pour le profil de cette

fonction seront retravaillées en même temps que d'autres questions jusqu'à la séance du comité de mars 2014. L'objectif est de pouvoir publier cette mise en postulation jusqu'à fin mai - début juin 2014.

- Assemblée des délégués 2014 à Martigny; pour une proposition d'un membre concernant les indemnités des membres d'honneur (carte de banquet ou carte de fête?) des précisions doivent être demandées à l'auteur de la proposition.

Le comité a décidé de maintenir sa décision devant l'assemblée des délégués de 2014. Sur une autre proposition, de publier les protocoles des séances du comité d'une façon encore plus détaillée dans les nouvelles de la fédération / Journal Romand (cahier séparé de la Tierwelt), le comité propose de rester à la situation actuelle.

- Le comité présentera à l'AD 2014 à Martigny une proposition de réduction des indemnités pour les délégations.
- Le budget de l'AD 2014 n'a encore pas pu être approuvé. Le prix des cartes de fête et le montant de la subvention n'ont également pas été fixé définitivement.
- Les messages de Petits animaux Suisse à transmettre lors des délégations aux AD des fédérations cantonales 2014 ont été décidés par le comité.
- Etat de la location des clapiers pour les écoles; les cages à lapins pour les écoles seront toujours commandées à la centrale de Petits animaux Suisse. Dès 2015, la centrale ne sera que l'intermédiaire pour le premier contact. Les cages seront rénovées, le matériel et la publicité pour les écoles renouvelés aux frais de Lapins de race Suisse. Cette division désignera également un accompagnant pour les projets en faveur des écoles qui donnera les instructions pédagogiques nécessaires dans les classes intéressées. Lapins de race Suisse fera une proposition détaillée au comité lorsque le projet sera prêt.
- Les expositions dans le futur: le groupe de travail, qui a siégé deux fois déjà, a établi un état actuel et œuvrera sur les perspectives pour le futur. Une enquête est en cours pendant la saison d'exposition actuelle. Elle concerne la variété des animaux présents, le programme général, la conformité des cages d'exposition, les stands d'information et de conseils.

- Exposition commune de 2018; un projet détaillé de contrat a été établi par la centrale. Le comité en a pris connaissance et a autorisé la transmission du projet à tous les partenaires du contrat. La répartition des résultats du sponsoring au niveau national doit encore être précisée.
- Meta Busenhart (Présidente de la fédération cantonale de Schaffhouse), Benno Büchel (Président de la fédération d'ornithologie du Liechtenstein) et Franz von Euw (Président des éleveurs de petits animaux du canton de Schwyz) ont participé à la séance du comité.
- Deux demandes pour des manifestations en faveur de la relève, quatre pour des activités publicitaires et trois conseils à la protection des animaux ont été acceptés.
- Le comité a attribué 31 délégations pour les POK des divisions, pour les AD des fédérations cantonales et des associations spéciales et une pour les journées 2014 de l'Entente Européenne.
- Les présidents des divisions ont informé sur les activités actuelles de leurs fédérations.
- Remerciements pour la remise du prix Tierwelt 2013.
- Informations du parc animalier de Kreuzlingen: les installations seront recertifiées.
- Deux nouveaux cas en corrélation avec les expositions sont devant le tribunal de la Fédération.
- Une discussion a eu lieu en vue d'une collaboration avec la société suisse des éleveurs de cailles.
- Des questions juridiques pendantes ont été résolues avec l'association colombophile suisse.

Zofingen, le 13 janvier 2014